
Memotext    
Notiztext    

Kleine Anfrage KA-0180/VIAntwort vom 08.10.2007 

Antwort Kleine Anfrage  
Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin 
 

KA-0180/VI 

 
Eingereicht durch:  Eingang: 08.10.2007 

Bechtler, Cornelius  Weitergabe: 08.10.2007 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  Fälligkeit: 22.10.2007 

  Beantwortet: 25.10.2007 

Antwort von:  Elektr. Antwort: 23.10.2007 

Bezirksamt  Teilbeantwortung:  

  Terminverlängerung:  

  
 
Betreff Umsetzung der Drucksache VI-0238 

 
 
 
Bezirksamt Pankow von Berlin         19.10.2007 
Abt. Jugend und Immobilien 
Bezirksstadträtin 
 
 
Herrn Bezirksverordneten Cornelius Bechtler 
über  
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
über 
den Bezirksbürgermeister 
 
 
 
Kleine Anfrage KA-0180/VI über Umsetzung der Drucksache VI-0238 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Ausschreibung für das Projekt „Nutzermotivation für 
verhaltensbedingte Einsparungen an Schulen“? 
 
Entsprechend BVV-Beschluss wurde die Vergabe der Leistungen für das Projekt „Nut-
zermotivation für verhaltensbedingte Einsparungen an Schulen“ wie folgt vorbereitet: 
 
- Einleitung und Durchführung eines Öffentlichen Teilnahmewettbewerbs mit nachfol-

gen- der Beschränkter Ausschreibung. 
 
- Der Öffentliche Teilnahmewettbewerb wurde am 14.09.2007 abgeschlossen. 
 
- Zurzeit werden die Verdingungsunterlagen zum Versand an die Teilnehmer des 

Wettbewerbs vorbereitet. Ziel ist es, die Unterlagen bis zum 23.10.07 zu versenden. 
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- Die Submission der Angebote ist für den 23.11.07 vorgesehen. 
 
 
2. Kann das Projekt an den bisher beteiligten Schulen – wie im Beschluss gefordert – 
ohne Unterbrechung fortgeführt werden? 
 
Nein  
 
 
3. Konnten weitere Schulen für das Projekt gewonnen werden? Welche weiteren Schu-
len werden sich zukünftig beteiligen? 
 
Ja.  
Siehe beiliegende Liste. 
 
 
4. Ist – wie ebenfalls im Beschluss gefordert – eine enge Verzahnung des Projekts mit 
der technischen Betriebsführung der Heizungsanlagen sichergestellt, damit ein maxima-
ler Einsparerfolg erreicht werden kann? 
 
Ja, die Ausschreibung enthält eine Erweiterung auf die 2. technische Bedienebene. 
 
 
5. Hat das Projekt – wie im Beschluss vorgesehen – bereits am 01. Oktober begonnen? 
Wenn nein, wann wird mit dem Projekt begonnen und wie wird die fehlende Vorberei-
tungszeit aufgeholt werden können, ohne das Gesamtprojekt zu gefährden? Wie kann 
dann die zum Ziel gesetzte Einsparsumme erreicht werden? 
 
Nein, das Projekt beginnt am 01.01.2008. Die Verzögerung resultiert u.a. aus der spä-
ten Sicherstellung der haushaltstechnischen Voraussetzungen sowie der späten Bereit-
schaftserklärung der Schulen zur Teilnahme am Projekt.  
 
Eine Gefährdung des Projektes besteht aus meiner Sicht nicht, da mit der stärkeren 
technischen Komponente zusätzliche positive Ergebnisse zu erwarten sind. 
 
 
 
Christine Keil 
 
 


